

**IU y Terán sí son expertos en “capitalismo” y en política de amiguetes** El nerviosismo y la desesperación de IU y de su candidato Rafael Terán, que concurre por cuarta vez y con el tercer partido político distinto a una elecciones en la ciudad, está quedando patente con su infructuoso ejercicio de inventar trapos sucios en los últimos días de campaña para tapar sus deficiencias.

---

Tras el resbalón de ayer al referirse a unas obras, asunto sobre el que debería documentarse, ahora quiere desprestigiar a una concejala e integrante de la lista socialista por puro resentimiento. Rafael Terán, con un amplio bagaje político en otras formaciones -hay que recordar su etapa trabajando como asesor político de Pedro Pacheco en Jerez-, sí debería dedicar estos últimos días de campaña a explicar a los electores algunos asuntos turbios que muestran que el 'capitalismo de amiguetes' es precisamente su pan de cada día.

Deberá explicar ante la Fiscalía el supuesto cobro indebido por parte de un funcionario de empleo de IU en Sanlúcar que nunca acudió a su puesto de trabajo, tal como reconoció el propio Terán y el referido trabajador. Algo que costó a los sanluqueños la friolera de 60 000 euros. Deberá explicar si esa contratación responde a un cambalache, a esa política de amiguetes, con él de por medio, en otra administración de la provincia.